Compte-rendu de l'Assemblée Générale de l'Amap Aups-Carcès du samedi 10 juillet 2021 Ferme des Terres Longues, Moissac

Présents : 11 Représentés : 9 Excusés : 15

Ordre du jour :

- Présentation du rapport moral
- Présentation des comptes et bilan financier
- Officialisation du départ de l'actuelle Présidente Sophie Abelsador
- Renouvellement du Bureau qui élira le ou la nouvelle Présidente
- La parole aux adhérent.e.s
- Le point de vue des producteurs et productrices de l'Amap
- Proposition d'une ferme d'élevage de vaches laitières pour nous livrer ses produits (lait, yaourts, faisselles et plus tard fromages)
- Questions diverses

La réunion débute à 17h30

La secrétaire fait un rappel de la situation : la présidente Sophie Abelsador a démissionné suite à son déménagement pour raisons professionnelles.

La secrétaire présente donc le rapport moral.

Présentation du Bilan moral :

Dernière AG 18 janvier 2020

Atelier pain Blandine et Vincent en février

Projets de stands à Cotignac pour les journées de la Terre et à Villecroze (Bourse aux plantes) Mais pas de volontaires disponibles pour tenir les stands et ... Covid, donc annulation.

Organisation des distributions en période de Covid de mars à mai : horaires adaptés et paniers prêts à emporter.

Déconfinement :

Dépôt-vente de plants de la pépinière de l'Armalette en mai 2020

Journée chez Elisa le 17 mai prévue mais annulée

Reprise des dégustations jusqu'en décembre et le covid a tout arrêté

Atelier patates du 3 au 14 aout

CA le 30 juin pour préparer le « changement de présidence » avec un « CA élargi » Réflexion pour installer une « présidence collégiale » en s'inspirant des statuts d'une autre association.

Réunion le 29 septembre à Carcès, le groupe de Carcès s'organise vers plus d'autonomie, plusieurs personnes se chargent de diverses fonctions : Nathalie Brenkman s'occupe des adhésions, diffuse les informations et fait le lien avec le secrétariat, Thierry Hyvernat s'occupe des permanences, tout cela sous la supervision bienveillante de Jean.

Plusieurs changements chez les référents :

A Moissac : Cécile Schreyeck remplace Marie-Chantal Girard pour Philippe Bilocq, Cyril Grassone remplace Olivier Abelsador pour la viande de porc, Hugo Guinet n'a plus de référent à Moissac. A Carcès : Marion Gastinel s'occupe des fromages du Jas et d'Aurélie, Anne-Sophie Lissorgues des œufs, Valérie Nigdélian de la viande de porc et Marie-Pierre Burlando des poulets

Nouveau confinement, puis adaptation des horaires aux impératifs des couvre-feux.

Demande aux amapiens de réfléchir à une adaptation des statuts de l'association BZZZ à notre Amap : aucune réponse.

Le bureau restreint décide d'en rester au fonctionnement actuel, recherche d'un-e président-e Madame Breton se propose.

Membres du CA en 2020 : Carole Breton, Patricia Fabre, Nora Foulon, Cyril Grassone, Brindille Soubrane, Jean Schoenenberger, Nathalie Wasserman, Guy Jaegly

Vote du rapport moral:

Contre 0, abstention 0, le rapport est adopté à l'unanimité

• Nathalie présente le bilan financier.

Bilan Financier au 31 décembre 2020	
PRODUITS	CHARGES
Cotisations Moissac: 684,00€	Assurance année 2020 103,46€
Total cotisations : 360,00€ Total cotisations : 1044,00€ Panier de solidarité : Moissac 119€ Carcès 18€ Total Panier de solidarité : 137,00€ Dons : Moissac 34€ Carcès 17€ Total dons : 51,00€	AG (janvier) Apéro (Cobionat) 24,28€ Tandem (entrées concert) 64,00€ Pain (AG + dégustations) 25,60€ CA (juin) Pizzas 108,50€ Vin 20,00€ Poste (timbres) 13,92€ Ferme de La Reyne 84,00€ (contrat pain retour chèque impayé)
	Paniers de solidarité Total des paniers solidarité 0
Total Produits 1232,00€	Total Charges 443,76€
RESULTAT DE L'EXERCICE 788,24€	
ACTIF	LAN PASSIF
ACTIF Banque au 31/12/2020 3127,89€ Caisse au 31/12/2020 86,10€ Provision pour charges 119,55€ (assurance 2021)	Report exercice précédent Banque au 31/12/2019 2480,90€ Caisse au 31/12/2019 64,40€ Résultat de l'exercice 788,24€
Total 3333,54€	Total 3333,54€

Montant affecté à la caisse de solidarité au 31/12/2020 : 1082,00€

Le solde du compte est important. On décide de maintenir la cotisation telle que, car on espère reprendre les animations. Il faudrait rendre plus visible la possibilité du panier de solidarité.

Vote du bilan financier :

Contre 0, abstention 0, le bilan est adopté à l'unanimité

Renouvellement du CA

L'assemblée prend acte du départ de Sophie Abelsador et de Patricia Fabre et renouvelle les mandats de Carole Breton, Nora Foulon, Cyril Grassone, Brindille Soubrane, Jean Schoenenberger, Nathalie Wassermann, Martine Jaegly.

Ivan Wassermann et Ludovic Asseman se proposent et sont élus.

• Point de vue des producteurs

Marie-Chantal exprime le ressenti d'Aurélie : tout va bien

Elle-même déplore une attaque de loups, la transhumance s'est faite en camion à la montée : route éboulée. Ils pensent pouvoir redescendre à pieds et à pattes.

Elisa est satisfaite mais fera moins de pintades. Mais elle est très préoccupée par les probables nouvelles contraintes de confinement des volailles consécutives à la grippe aviaire. (voir pétition « collectif sauve qui poule »

Jean a du mal à vendre son rosé, ses stocks sont importants

Aux terres longues, la transmission se prépare, Ivan va reprendre l'exploitation familiale après une période de transition prévue pour encore deux ans.

Proposition de produits laitiers

Plus de quinze personnes se sont déclarées intéressées. Il est bien clair que nous n'envisageons pas de faire concurrence à nos producteurs chèvres et brebis, et qu'il s'agit de s'approvisionner uniquement en lait et produits laitiers de vache.

Marie-Chantal les informera de la démarche, car cela pourrait les desservir et nous voulons l'éviter. Une visite de l'exploitation est indispensable. On va demander un rendez-vous un dimanche. Marie-Chantal, Nathalie, Jean-François, Carole, Martine et Jean se proposent pour venir. Peut-être quelqu'un du Jas voudra venir aussi.

Questions diverses

Les dégustations : il est envisagé de les organiser de nouveau en groupant plusieurs producteurs, sur deux périodes favorables : fin d'été et printemps, avec financement par l'Amap qui a de la trésorerie. On va faire passer le tableau pour s'organiser. Penser à faire déguster les légumes à Carcès. Les Amapiens de Carcès devront trouver quelqu'un pour organiser les dégustations chez Jean.

On note la nécessité de mieux communiquer sur les légumes d'hiver et leurs utilisations. Faire des animations pour les cuisiner ? Atelier de conservation par lacto-fermentation ? Diffuser des recettes. Communiquer davantage sur les aléas de productions : manque de poireaux l'hiver dernier, beaucoup de pois gourmands ce printemps.

Carole Breton demande s'il ne serait pas possible d'avoir des fruits d'été. Elle propose de contacter des producteurs de Manosque. Elisa propose de prendre contact avec le producteur du Vaucluse qui livre Natur'halles.

Débat sur rejoindre ou pas les Amap de Provence. Les problèmes des adhésions prohibitives et de la pertinence de leurs attributions subsistent. Elisa a intégré la structure, elle en souligne l'intérêt mais admet les réserves formulées. Le débat reste ouvert.

Marie-Chantal peut contacter une troupe de théâtre en vue d'animations culturelles.

La réunion se termine à 19h40